
Ordre du jour - Conseil Exécutif de l’ADÉOA 
Université de Montréal 

	
	

Vendredi 18 septembre 2015, 11h30-13h00 
7077 avenue du Parc, local 3001-11 

 
Poste Nom Présence 

OUI NON 
Président Alexis Pinsonnault x  

Vice-président(e) VACANT   

Secrétaire VACANT   

Trésorière Maryse Meunier x  

CVE Marlène Balthazard x  

Assistante-CVE Catherine Ratel x  

Représentante SÉRUM VACANT    

Représentante des sports Francis L’Africain   

Représentante culturelle Andréanne Sharp x  

Responsable aux communications Lyse-Andrée Mondou x  

Représentantes à l’Assemblée 
Départementale 

1. Stéphanie St-Jean 
2. Francis L’Africain 
3. Élise Castonguay 
4. Andréanne Sharp 
5. VACANT 
6. VACANT 
7. Doctorat 

 
  

Représentant(e)s de classe BACC I 
Ortho 
Alexandra Deneault-Robillard 
Audio 
Sandrine Pelletier-Laroche 
BACC II 
Ortho 
Élise Castonguay 
Audio 
Julien Bérubé 
BACC III 
Ortho 
Mathilde Favreau 
Audio 
Myriam O’Connor 
Alexandra Hébert 
MAÎTRISE 
Ortho 
Alex Létourneau 
Audio 
Natalie Savoie 
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1. Mot de bienvenue 
Le quorum est constaté à 11h48. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Alexis Pinsonnault propose l’ordre du jour. 
Alexandra Hébert appuie. 

 
3. Adoption du PV du 09-09-2015 
Elise Castonguay propose. 
Julien Bérubé appuie. 
 

Pas de demande de vote. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

Le procès-verbal du 09-09-2015 est adopté à l’unanimité. 
 

4. AG annuelle de la rentrée 
Alexis Pinsonnault propose un essai d’ordre du jour. Le local est confirmé, c’est le 542. Alexis 
fait la lecture de l’ordre du jour.  
Natalie Savoie propose d’ajouter un point « varia » concernant le nettoyage des micro-ondes. 
Alexis Pinsonnault propose l’ordre du jour modifié pour l’AG. 
Natalie Savoie appuie. 
 

Pas de demande de vote. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

L’ordre du jour pour l’AG du 25-09-2015 est adopté à l’unanimité. 
 

 
5. Budget 
Maryse Meunier propose un budget pour l’année 2015-2016. 
Stéphanie St-Jean appuie. 
 
Après présentation du budget, nous en venons à la conclusion que nous adopterons le budget 
en conseil exécutif mercredi prochain le 23 septembre 2015.  
 
6. Informations 

a. Externes 
Alexis Pinsonnault enverra le calendrier des activités de la FAÉCUM à tout le CE. 
 
b. Académique 
Caduc. 

 
c. AD 
Stéphanie St-Jean fait un résumé des informations importantes de la dernière Assemblée 
Départementale. 
- Les étudiants au doctorat ont maintenant accès à la matériathèque. 
- La modification mineure du baccalauréat en audiologie est maintenant effective. 
- Phaedra Royle a rapporté que les places pour les vélos ont diminué.  
- Les comités de refonte de programme avancent bien. Le comité en audiologie a pour 

objectif de déposer le projet en septembre 2016. Le comité en orthophonie travaillera cette 
année sur l’élaboration du profil d’entrée et de la structure du programme. 
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- Pour les stages, les grilles d’évaluation sont maintenant des grilles d’observations des 
comportements sur lesquelles les responsables de formation clinique se fieront pour 
attribuer la note aux étudiants. 

- Nous aurons maintenant 7 étudiants représentants à l’Assemblée Départementale. 
- Les AD commenceront à 11h30 pour les prochains vendredis, ce qui permet aux étudiants 

d’y assister, car ils ont un cours à 13h00. 
Maryse Meunier mentionne que nous devrions laisser une voix aux étudiants au doctorat. 
 
d. CVE 
Catherine Ratel mentionne que le party de début de session est la semaine prochaine, le 
vendredi 25 septembre, avec les associations de Kin-Éduc et MathsStats. Elle demande 
quelle est la meilleure stratégie pour vendre les billets. Lyse-Andrée Mondou propose que les 
représentants de classe peuvent les vendre en classe.  

 
e. Communications (premier INFO-ADÉOA) 
Alexis Pinsonnault note que si on est deux en même temps à ajouter des modifications, ça ne 
fonctionnera pas.  
Lyse-Andrée a changé la date limite pour écrire les modifications à l’info-ADÉOA. C’est 
maintenant le samedi soir la limite. 

 
f. SÉRUM 
Caduc. 
 
g. Sports 
Caduc. 

 
h. Représentante culturelle 
Andréanne mentionne que 4 personnes ont répondu au doodle pour la sortie au World Press 
Photo. Le doodle ne semblait plus fonctionner à la fin. Elle va demander aux gens qui ont dit 
qu’ils viendraient de lui envoyer un courriel de confirmation pour ne pas qu’elle achète des 
billets pour rien. Natalie demande à Andréanne d’envoyer un courriel à transférer pour que 
les gens écrivent directement à Andréanne.  

 
7. Varia 

a. Rappel pour le cartable 
Alexis Pinsonnault rappelle l’existence du cartable. Il propose que, plus tard pendant la 
session, on pourrait le mettre à jour. 
 
b. Assignation partys 
Lyse-Andrée rappelle les partys pour chaque cohorte.  
- Bac 1 : fin d’année 
- Bac 2 : début d’année 
- Bac 3 : Halloween 
- Maîtrises : St-Valentin 
 
Tous les profits pour le party de début de session iront aux bac 2.  
 
c. OAC 
Natalie Savoie a confirmé la date pour la conférence OAC. Ce sera jeudi midi le 15 octobre. 
Elle recontactera les représentantes de bac 1 pour plus d’informations. 
Nous avons un fonds pour faire profiter tous les membres OAC et nous avons jusqu’au 31 
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décembre pour le dépenser. Ce doit être investi pour profiter à tous, également. Dans les 
années passées, ça pouvait payer une partie du billet du colloque AAA. 
 
d. Rencontre FAÉCUM 
La FAÉCUM veut nous rencontrer, mercredi prochain pendant le CE, pour parler des projets 
de chaque partie. Ce serait Camille qui viendrait nous visiter. 
    

e. Banque Nationale 
La commandite sera de 800$. Il va falloir organiser des conférences encore cette année. 
 
f. Site internet 
Le site a changé cet été temporairement, car nous allons pouvoir le changer avec l’aide d’une 
instance qui aidera l’ÉOA a changé son propre site. La démarche présente plusieurs 
avantages. 
 
g. Ménage du local 
Caduc. 
 
h. Micro-ondes 
Caduc. 
 
i. Salon étudiant 
Caduc. 
 
j. Comité bourse 
Caduc. 
 
k. AQOA 
Mathilde Favreau a été contactée par la représente de l’AQOA et demande à toutes les 
cohortes des disponibilités pour une rencontre. 

 
l. Entente de fonctionnement 
Alexis Pinsonnault présente le document préparé par le comité conjoint. Des problématiques 
comme des retards en classe, l’utilisation de la technologie, le nombre et le temps des 
pauses, etc. pourront être éclairées en début d’année. C’est une entente entre les étudiants 
et les enseignants. 
 
 

8. Fermeture 
Alexis propose la fermeture. 
Alex Létourneau appuie. 

Le conseil exécutif du 18-09-2015 est fermé à 12h51. 
 
 
 

 


